



# SEMAINE OLYMPIQUE ET PARALYMPIQUE AU COLLEGE HELENE DE FONSEQUE

publié le 30/01/2022

## GENERATION 2024

---

*Descriptif :*

NOS ELEVES DE 6° QUALIFIES AUX JO POUR LES EPREUVES D'ATHLETISME

---

**OBJET :** EVENEMENT OLYMPIQUE SURGERIEN

**Collège HELENE DE FONSEQUE labellisé « génération 2024 » depuis octobre 2020**

**Semaine Olympique et Paralympique du lundi 24 au vendredi 28 janvier 2022.**

Programme d'animation dans le cadre de la semaine Paralympique et Olympique :

Dans le cadre du projet Génération 2024, nos élèves de 6° ont vécu cette semaine une expérience en immersion comme peuvent le vivre les athlètes à l'occasion des jeux Olympiques toutes proportions gardées.

Cet événement organisé par l'équipe des enseignants d'EPS s'inscrivait dans la continuité des projets de sensibilisation aux valeurs de l'Olympisme déjà menées au collège ces 2 dernières années.

Chaque classe de 6° avait fait le choix d'un nom de pays, et se devait de préparer un drapeau au couleur de la nation choisie. TCHOUPILAND ; KONOIA ; DINDISTAN. KIWIPOMME ; ANACONDA ; LEBIDULCHOUETTE et TOWERLAND étaient donc présents cette semaine pour participer aux jeux Olympiques et Paralympiques du Collège HELENE DE FONSEQUE.

Nos élèves se sont glissés, le temps d'une compétition, dans la peau d'un Athlète Olympique ou Paralympique. Ils ont pu ainsi vivre l'ensemble du protocole des JO à commencer par l'ouverture officielle en présence de Mr Thomassin, Proviseur de la Cité scolaire, et de Madame Bocquet, Principale adjointe du collège Hélène de FONSEQUE.

Ils ont pu défiler devant les autres nations porte-drapeau en tête portés par leur hymne national, main sur le cœur. Puis, un athlète représentant son équipe est venu prononcer le serment olympique, s'engageant à respecter les valeurs d'excellence, d'amitié et de respect tout au long de la compétition.

Après un échauffement tout en rythme et en musique, les épreuves ont démarré : Pentabonds, sprint, lancer de vortex et relais par équipe.

Chaque athlète encouragé par son équipe remportait un nombre de points pour sa nation correspondant à sa performance.

A l'occasion de cette demi-journée, les athlètes d'Hélène de Fonsèque, ont pu s'exprimer sur les 3 ateliers sportifs. La fin des épreuves tout comme les JO d'athlétisme s'est terminée par un relais de 15 minutes. Toute l'équipe y prenait part, suscitant les stratégies d'entraide de tous les athlètes d'une même nation pour porter le témoin le plus loin possible autour de la piste.

Emprunts de cette formidable expérience, de la passion et de l'énergie dont ils ont fait preuve, nos élèves de 6° ont parfaitement relevé ce défi sportif en conciliant le double protocole Olympique et ...Sanitaire.

L'équipe des enseignants d'EPS du collège Hélène de Fonsèque.

 projet\_semaine\_olympique\_2021\_2022\_athletisme\_60 (PDF de 437.1 ko)

 affiche\_1 (PDF de 407.1 ko)

 affiche\_2 (PDF de 615.9 ko)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.